



Kenia López Rabadán acusó a Patricia Armendáriz de “ignorancia y soberbia” por defender a Sheinbaum



La senadora **Kenia López Rabadán**, militante del **PAN**, se lanzó contra **Patricia Armendáriz**, diputada de Morena luego de las más recientes declaraciones que ésta hizo en relación a los **anuncios a favor de la Claudia Sheinbaum**, jefa de gobierno de la Ciudad de México.

Este 28 de diciembre la legisladora de Partido Acción Nacional reprobó que la simpatizante de la Cuarta Transformación (4T) haya reafirmado ser una de las financiadoras de los espectaculares con la imagen de Sheinbaum que fueron colocados en todo el país. En redes sociales, la panista insistió en que se trata de una “**campaña inconstitucional**”.

“La diputada demuestra ignorancia y soberbia. México no se merece esta vergüenza”, sentenció en su cuenta de Twitter @kenialopezr

[Kenia López Rabadán acusó a Patricia Armendáriz de “ignorancia y soberbia” por defender a Sheinbaum - Infobae](#)